
CHAMBRE DES COMMUNES

L'hon. Maurice Sauvé (ministre des Forêts):
On n'a pas encore découvert de remède contre
la maladie hollandaise de l'orme. Toutefois,
il est possible de circonscrire les ravages en
enlevant les arbres malades ou morts et en
appliquant, en temps opportun, des insectici-
des comme le DDT afin d'empêcher les scoly-
tes de se nourrir et de se multiplier, car ce
sont ces insectes qui propagent la maladie.

Dans le cadre de ces mesures de protection,
le ministère des Forêts accorde une aide tech-
nique comprenant la fourniture de services
diagnostiques aux municipalités et aux autres
organismes intéressés à la lutte contre la ma-
ladie. En outre, il effectue constamment des
relevés afin de délimiter son ampleur et sa
gravité.

ACCORDS RELATIFS AUX ROUTES D'ACCÈS

Question n° 1652-M. Korchinski:
1. Combien de provinces ont signé avec le gou-

vernement fédéral une entente sur le programme
des routes d'accès aux ressources?

2. Combien de provinces ont complété ces pro-
grammes?

3. Quelle somme le gouvernement fédéral a-t-il
versée à chacune des provinces?

4. Pour quelle date prévoit-on l'achèvement des
projets prévus?

L'hon. Arthur Laing (ministre du Nord ca-
nadien et des Ressources nationales): 1. Dix.

2. Aucune.

3 et 4.

Province

Terre-Neuve
Île du Prince-Édouard
Nouveau-Brunswick
Nouvelle-Écosse
Québec
Ontario
Manitoba
Saskatchewan
Alberta
Colombie-Britannique

Apport du gou-
vernement fédé-

ral fourni à
chacune des

provinces, au
6 août 1964

4,153,519
5,544,889
5,249,999
6,922,994
4,837,037
5,162,925
6,375,746
5,355,962
6,880,596
6,215,052

Date à laquelle
l'entente
avec les

provinces
expire

31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,
31 mars,

La question de la date de l'achèvement de
chacun des projets entrepris au sein des pro-
vinces en vertu du programme d'aménagement
de routes d'accès aux ressources relève des
gouvernements provinciaux en cause.

RECETTES DE CJBC-TORONTO

Question n° 1657-M. Cowan:
Pour le mois de juillet 1964, quel fut le montant

des recettes en provenance d'annonces publicitaires
de langue française et en langue anglaise au poste
de radio CJBC à Toronto?

L'hon. Maurice Lamontagne (secrétaire d'É-
fat): La Société Radio-Canada m'informe qu'à
la station CJBC, toutes les recettes provenant
de la réclame pour le mois de juillet 1964,
intéressaient la publicité en anglais.

PERSONNEL DE LA DIVISION DES AFFAIRES
INDIENNES

Question n° 1659-M. Basford:
1. Quel était le nombre de personnes employées

à la Division des affaires indiennes du ministère de
la Citoyenneté et de l'Immigration, à la fin de la
dernière année financière?

[M. Stenson.]

2. Quel était le nombre d'employés possédant un
diplôme universitaire ne dépassant pas a) le niveau
du baccalauréat, b) le niveau de la maîtrise, c) le
niveau du doctorat?

3. Quel était le nombre de personnes appartenant
à chacun des groupes susmentionnés qui travail-
laient en Colombie-Britannique?

4. Quel est le nombre maximum d'affectations
prévues par le concours 64-758 de la Commission du
service civil pour le poste de spécialiste en déve-
loppement de la communauté?

5. Quel est le nombre de ces affectations prévu
pour la Colombie-Britannique?

M. Hubert Badanai (secrétaire parlemen-
taire du ministre de la Citoyenneté et le
l'Immigration): 1. A la fin de la dernière
année financière, la Division des affaires in-
diennes du ministère de la Citoyenneté et de
l'Immigration comptait 2,416 employé.

2. De ce nombre: a) 237 possédaient un
diplôme universitaire ne dépassant pas le
niveau du baccalauréat; b) 31 possédaient un
diplôme universitaire ne dépassant pas le ni-
veau de la maîtrise; c) 7 possédaient un di-
plôme universitaire ne dépassant pas le ni-
veau du doctorat.


